

# COMMUNIQUÉ

Canadian Union of Postal Workers  
Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes

377 rue Bank st. Ottawa K2P 1Y3 (613) 236-7238 (613) 563-7861 (fax)

## Les travailleuses et travailleurs des postes se réjouissent de la promesse du NPD de rétablir le service de livraison à domicile

Pour diffusion immédiate

Le 15 mai 2015

OTTAWA – Le Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes (STTP) se réjouit de l'annonce faite aujourd'hui par le Nouveau Parti démocratique du Canada. Le NPD a déclaré que s'il forme le prochain gouvernement fédéral, il rétablira le service de livraison à domicile à toutes les résidences qui l'auront perdu en raison des compressions imposées par le gouvernement conservateur.

Cette déclaration a été prononcée par le député Robert Chisholm, à la Chambre des communes. M. Chisholm a beaucoup travaillé à ce dossier dans sa propre circonscription et ailleurs, et le STTP le remercie de tous les efforts qu'il déploie pour protéger le service postal public.

Compte tenu de cette annonce et de la vague d'opposition de la part des municipalités et de la population, le STTP exige que Postes Canada mette immédiatement fin aux compressions, y compris à l'élimination du service de livraison du courrier à domicile.

« On ne peut plus nier qu'il s'agit d'un enjeu électoral. Il faut permettre à la population de se prononcer, dans le cadre des élections, sur un changement aussi important », a déclaré Mike Palecek, président national du STTP. « Il est temps que la direction de Postes Canada prête l'oreille au tollé de la part des propriétaires du service postal public, c'est-à-dire les citoyennes et citoyens de ce pays. Il est temps que Postes Canada mette ce plan ridicule au rancart. »

-30-

Renseignements : Aalya Ahmad, service des communications du STTP (mobile) 613-327-1177.

/memd sepb 225 gl/scfp1979